

Soutenez l'annonce de l'évangile dans le monde !

Vous êtes convaincus que la diffusion de l'Évangile rendra le monde meilleur ? Vous souhaitez que les chrétiens puissent vivre librement leur foi ? Alors, soutenez les projets de Missio dans le monde.

Quatre options possibles :

- ▶ Participez à la **collecte** du dimanche de la mission universelle (22 octobre 2017)
- ▶ Faites un don sur le **compte bancaire** de Missio:
BE19 0000 0421 1012
avec la **communication** :
« **201102 Mois de la Mission** »
- ▶ Faites un **don en ligne** sur www.missio.be.
C'est rapide et sécurisé.
- ▶ Pour offrir une longue vie à votre solidarité, inscrivez Missio comme bénéficiaire dans votre **testament**. N'hésitez pas à prendre contact avec nous : 02 679 06 37 ou legs@missio.be.

Merci!

Les projets pastoraux ne peuvent légalement pas bénéficier de l'attestation fiscale



Prière missionnaire

Seigneur,

Tu nous as fait voir ton amour
par ta Parole et par ton Fils Jésus-Christ.
Ses disciples l'ont transmis en paroles et en actes.
Depuis lors, de génération en génération,
des hommes et des femmes n'ont cessé
d'entretenir la flamme de cet amour.

Aujourd'hui,
Tu nous invites à la créativité,
pour le faire grandir, en paroles et en actes.
Tu nous encourages à partager ta Parole d'amour et ta
joie à tous,
et surtout aux laissés pour compte,
sans ménager notre temps et notre énergie.

Par la grâce ton Esprit,
donne-nous de trouver les mots et les gestes
qui feront ressentir à chacun la joie de l'Évangile.
Alors ensemble, dans nos communautés renouvelées,
nous serons la lumière dans l'obscurité du monde
et le feu dans la froideur de l'indifférence.
Amen.

Père Michel Coppin sds,
Directeur de Missio-Belgique



Missionnaire à contretemps

Octobre 2017

Chacun de nous par son baptême
est envoyé pour rendre témoignage
de la foi reçue des apôtres :

*Individuellement et en communauté
Près ou loin de chez lui
Par des actes concrets
En union avec les communautés chré-
tiennes du monde entier*

Missio vous invite à redécouvrir le fondement missionnaire de votre foi et à vous laisser inspirer par l'exemple des catholiques de Corée du Sud. Une église qui transmet joyeusement la Bonne Nouvelle hors de ses murs et hors de ses frontières.

missio

Cette année, Missio bouscule les codes et vous propose de réviser vos classiques en explorant un aspect de notre foi souvent jugé démodé et pourtant incontournable

- ▶ prenez le temps de vous interroger sur le sens de la parole du Christ : « *Allez dans le monde entier* »
- ▶ laissez votre regard porter au-delà de votre cercle familial, de votre communauté, vers le monde qui vous entoure
- ▶ réappropriiez-vous la mission au lieu de la considérer comme un vestige du passé
- ▶ partez à la rencontre de chrétiens motivés, dans un pays moderne et développé où l'on ne s'excuse pas d'annoncer l'Évangile

- ▶ la foi a toute sa place dans cette société développée. Où la technologie ne supplante pas la tradition. Où le Christianisme grandit, parce que la foi des communautés est vivante
- ▶ chaque fidèle, du simple laïc au plus haut responsable, collabore à l'annonce joyeuse de la Bonne Nouvelle à tous les membres de la société
- ▶ la solidarité avec les autres communautés ecclésiales est primordiale
- ▶ on prend soin des personnes en difficulté, proches ou lointaines
- ▶ des initiatives en faveur de la paix et de la réconciliation contribuent à rendre le monde meilleur. Ainsi, les prières hebdomadaires pour la réconciliation des deux Corées sont le signe qu'un lien profond ne sera jamais détruit, que l'amour est toujours plus fort

Par son action, Missio permet aux catholiques du monde entier de rester fidèles à leur mission première : annoncer l'Évangile. Toutes les communautés ecclésiales s'engagent à faire rayonner la Bonne Nouvelle :

- ▶ par la prière
- ▶ par la solidarité financière.

Cette solidarité financière se développe sur trois axes :

① *Construction d'églises et propagation de la foi*

Parce qu'il n'y a pas de communauté sans lieu de rassemblement, Missio finance la construction d'églises et de locaux paroissiaux : lieux de prière et de catéchèse, de convivialité, de partage et d'appropriation de la Parole de Dieu. À partir desquels l'Évangile sera mis en pratique dans la vie quotidienne.

② *Formation des responsables ecclésiaux*

De nombreux chrétiens s'engagent dans la transmission de la foi aux personnes de tous âges et de tous milieux. Prêtres, religieux(les) ou laïcs, ils doivent être suffisamment formés sur le plan biblique et théologique mais aussi pédagogique. Mieux ils seront préparés, mieux leur message sera reçu.

③ *Projets pour les enfants*

L'enseignement catholique a aussi pour tâche de transmettre les valeurs chrétiennes. Partout dans le monde, des chrétiens apportent aussi leur aide aux enfants les plus fragiles, notamment dans les pays où les structures étatiques sont défaillantes : orphelins, enfants des rues, victimes de l'exil et de la pauvreté. Missio soutient toutes ces actions.

Découvrez au dos de ce dépliant les modalités de soutien de nos projets



Ce dépliant est une publication de l'asbl Missio :

Bd du Souverain 199, 1160 Bruxelles

Tel.: 02 679 06 30

Fax : 02 672 55 69

info@missio.be

Photos : Sean Pavone, Solomnikov, Emmanuel Van Lierde

Ed. Resp. : Michel Coppin

Lay-out et impression : De Windroos

www.missio.be